

東日本大震災 対策本部情報	7号	2011/03/15 9:00現在
------------------	----	----------------------

各地本委員長殿

「皆さん、頑張ってください！」海外労組の仲間から激励メッセージが多数届く！

大変、御苦勞様です。

大地震・大津波の報道をみた海外労組の仲間から、お見舞いと激励のメッセージが寄せられています。以下、要旨を紹介します。

<ニュージーランドRMTU書記長 ウェイン・バトソンさん>

メディア報道にショックを受けています。地震や津波の起きた場所を考えるとJR東労組組合員の身に危険が迫ったのではないかとわかります。つらい思いをしている全ての方にお見舞い申し上げます。一日も早く回復されますことを祈っています。仲間の皆さん、頑張ってください。

<セルビア鉄道労組委員長 マリンコ・ツヴィックさん>

犠牲になり、また負傷された皆さんの御家族にお見舞い申し上げます。かつて私たちが大変だったとき(NATO軍侵攻の際)、皆さんからいただいた支援を忘れません。必要なことがあったら何でも言ってください。

<ポーランドブエク炭坑“連帯”労組>

地震・津波という悲劇で住まいを奪われた方々、亡くなった方々、行方不明者を知り悲しみに耐えられません。日本の友人たちの悲しみを私たちは共有しています。

<国際労働者交流センター事務局長 石致淳さん>

大丈夫か？無事だよ？みんな心配している。頑張れ！

<国際労働者交流センター韓国委員長 朴喜石さん>

とても心配しています。皆さんの安否が気になり心を痛めています。報道を見ているとJR東労組、特に東北地方の被害が多く、とても心配しています。私たち韓国の仲間達が出来ることがあれば、何でも言って下さい。同志の皆さんの組織と家族の皆さんの無事を心から祈っています。

<公共連盟 趙貴濟さん>

日本の仙台地域で強い地震が発生し多くの犠牲者が発生したというニュースを聞きました。驚き、

心配しています。全組合員のみなさん、家族のみなさんの無事を祈念しています。

<フィリピン鉄道労組委員長 エドカー・ヴィライオンさん>

大地震と津波のあと、私達は驚きで顔を覆い、ショックを受けました。皆さんと皆さんの家族の安全を祈っています。私は午後(11日)組合事務所に電話をいれましたが通じませんでした。この惨事でお亡くなりになった方、被害に遭われた方と御家族に哀悼の意を表します。どうか、私達に出来ることがあればお知らせください。同志達へ 哀悼と連帯を込めて。

<フィリピン鉄道労組>

エドガーはあなた達、日本の友人を心配しています。TVニュースを見てすぐに電話をしましたが通じません。皆様の状態をお知らせ下さい。私たちは皆様のご無事を祈っています。

<台湾鉄路工会 パン・フォンリンさん>

同志の皆さん、日本の大地震のニュースを聞き、日本の同志の皆さんの現状を心配しています。

<元カナダ機関士労組副委員長 ジョージ・ハッカーさん>

JREUの皆さんはご無事でしょうか。私はJREUの友人たちの無事を祈っています。

<国際労働者交流センター事務局次長 スアンカナさん>

地震に哀悼の意を表します。同時にショックを受けています。日本の友人たちを心配しています。皆さんが安全で無事でありますように。

<ポーランド ドロタ・ヴォシックさん>

日本の巨大地震と津波について哀悼の意を表します。皆さんが安全でいらっしゃることを祈ります。

<タイ国鉄労組顧問 ソムサックさん>

地震と津波のニュースにショックを受けています。JREUとJRUの友人の皆さんは大丈夫ですか？心配しています。私たちに出来ることがあれば何でも言って下さい。

<中国・中信旅行社 金吉英さん>

日本での大地震と津波のニュースをみて驚き、とても心配しています。JREUの皆さんは大丈夫でしょうか。被害に遭われた方、お亡くなりになった方に心から哀悼とお見舞いを申し上げます。大変ですが、力をあわせて頑張ってください。

J R東労組 中央本部
以 上

